

6年生 2学期

修学旅行



11月14日、15日に修学旅行で広島に行きました。

1日目は、平和記念公園を訪れました。資料館では、被爆された方々の遺品や当時の写真から、学校だけでは学ぶことのできない原爆の悲惨さや戦争の恐ろしさを感じることができました。戦争は二度としてはいけないという平和への強い思いを持つことができました。



2日目は、鎌苅の自然を満喫しながら体験活動を行いました。みんなで声を出し、力を合わせて動かすカッター体験。漁船に乗り、大きな網で鯛を捕った刺し網漁。広いグラウンドで思いっきり遊んだグラウンド遊び。どれも、普段はできない体験で、子ども達も満足した様子でした。

全力で学び、全力で楽しんだ1泊2日でした。

50周年記念式典

11月27日に八雲東小学校創立50周年をお祝いする記念式典が行われました。

前日から、学校の掃除や式場のセッティングを6年生で行い、児童代表として式典にも出席をしました。

これまで八雲東小学校を支えてきてくださった地域の方々や先輩方、歴代の先生…とたくさんの方々が、祝辞を述べてくださり、これまでの伝統や歩みを感じることができました。

6年生からも代表者6人が立派にお祝いの言葉を送り、素晴らしい式典となりました。

